
4 Pièces

174 m²

Réf. 2517va

2 250 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Situé dans l'une des résidences les plus prisées de Mandelieu, face au

port,  les  pieds  dans  l'eau,  très  bel  appartement  4  pièces  de  174  m²,

offrant  une  vue  panoramique  sur  la  mer,  le  port  et  l'Estérel.  Cet

appartement offre une expérience de vie unique dans un cadre sécurisé

et  luxueux,  avec sa piscine,  ses deux terrains  de tennis  ainsi  que son

accès direct à la plage. -  Salon - Salle-à-manger -  Cuisine américaine

équipée - 2 chambres en suite - WC invités 2 caves, parking, garage .

L'Agence Europa est une référence de l'immobilier de luxe sur Cannes,

Mougins et la Côte d'Azur depuis 1977

Located  in  one  of  Mandelieu's  most  sought-after  residences,  facing  the  port  and

right  on the water,  this  beautiful  174sqm 2-Bedroom apartment  offers  panoramic

views of the sea, the port, and the Esterel Mountains.This apartment offers a unique

living  experience  in  a  secure  and  luxurious  setting,  with  its  swimming  pool,  two

tennis  courts,  and  direct  access  to  the  beach.-  Living  room-  Dining  room-

Open-plan equipped kitchen- 2 en-suite bedrooms- Guest  toilet2 cellars,  parking,

garage  .  L'Agence  Europa  est  une  référence  de  l'immobilier  de  luxe  sur  Cannes,

Mougins et la Côte d'Azur depuis 1977

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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